

Sección 04.01.2010 **Estado** 1-4-5



Amanece capital mexiquense a 0 grados

tra Toluca nera nevada

>>> Provoca frente frío número 21 descenso en la temperatura hasta 2 grados bajo cero y caída de nieve en la faldas del Nevado; reporta Meteorológico de la UAEM una capa superior a 2 centímetros

Registra el Xinantécatl capa de nieve de 2 centímetros en su parte alta

Disfrutan visitantes pronostican expertos

Sandra García y Enrique I. Gómez

te frío número 21 que azotó gran parte del País no se hicieron espemás frío para el jueves rar y el sábado se registró una baja

en la temperatura de hasta menos dos grados bajo cero, lo que pro-'blancura' del Nevado; TOLUCA - Los estragos del fren- vocó que el Nevado de Toluca iniciara el 2010 con una capa de nieve de más de dos centímetros.

> "En el volcán sí nevó por la Continúa en siguiente hoja



Página 1 \$ 32037.76 Tam: 1130 cm2 DSOLIS



Fecha Sección 04.01.2010 **Estado** 1-4-5

abarcó desde la carretera hacia arriba, una capa delgada, aproximadamente de un centímetro o dos de altura.

"A pesar de ser ligera, fue una nevada importante porque abarcó una parte del volcán que es el cráter, es una nevada eventual por la altura que tiene éste", explicó ayer Juan Pérez, meteorólogo del Observatorio Meteoroógico "Mariano Barcena" de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Jesús Carachure, meteorólogo del Servicio Meteorológico Nacional, añadió que el fin de semana esperan otra baja en la temperatura por el frente frío 22.

"Estamos previendo que par-

lluvia, fue una nevada muy ligera, tir del (jueves) 7 hava un descenso de temperaturas muy, muy marcado y potencial de nevadas, incluso en zonas más bajas y las temperaturas podrían estar por debajo de los cero grados", dijo.

> Sin embargo, esto no mermó el impetu de los visitantes al Nevado, quienes hicieron del asueto una aventura extrema arropados con abrigos, pasamontañas y guantes al llegar en auto hasta el Parque de los Venados, para desde ahí subir a pie al cráter, como la familia Villafán Martínez, de Naucalpan.

> "Nos gusta la aventura extrema, yo soy profesor de educación física y de alguna manera hacemos este tipo de actividades, montañismo, escalada en roca, ra

pel; ya habíamos venido, pero no había nieve y ahora vamos a caminar", dijo Raúl.

Otros sólo se ejercitaron en los alrededores.

"Ya estamos acostumbrados y cuando ya estamos arriba no sentimos frío, pero para venir a correr aquí se requiere cierta preparación de pulmones y bronquios", afirmó Rubén Fonseca, de Toluca.

Gustavo A. González, de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) asignado a la zona, comentó que la nevada cayó en las partes altas, donde a las 2:00 horas de ayer comenzó a caer agua nieve y se bloqueó el paso de vehículos y hasta el cierre de la edición no se reportó ningún incidente.

Proyección

Temperaturas estimadas para el Valle de Toluca según el Meteorológico de la UAEM

 registraron ayer en la capital mexiquense

centígrados temperatura mínima promedio

centígrados temperatura máxima promedio



> Los Villafán Martínez, de Naucalpan, acudieron ayer a recorrer el parque



> El panorama en las faldas del volcán fue uno de los principales atractivos del día para los turistas.

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
04.01.2010	Estado	1-4-5



AFORTUNADOS. Pocos fueron los mexiquenses que lograron acercarse ayer al cráter del volcán.



> Por la mañana había una fuerte nieble en el Nevado de Toluca.